

## 1450 : Chapelle Saint Jacques de Confort.



C'est vers la moitié du XV<sup>e</sup> siècle que les pèlerinages vont se développer à la chapelle Saint Jacques de Confort.

Ce sanctuaire est un lieu très fréquenté qui sera à l'origine du développement du village.

Les pèlerins venaient du genevois ou de Savoie en provenance du pont de Grésin tandis que d'autres arrivaient par le pont des Oulles et enfin d'autres venant de Nantua traversaient la Valserine au pont de Confort.

A l'intérieur de la chapelle Saint Jacques, fondée par Saint Roland abbé de Chezery, les pèlerins vénèrent une vierge appelée Notre Dame du réconfort qui durant les épidémies de peste du début du XV<sup>e</sup> aurait permis de nombreuses guérisons.

(La chapelle fut démolie en 1912 pour le passage de la ligne du tram)